

PROGRAMA
PADRINAZGO DE LOS PARQUES URBANOS



LOS PARQUES URBANOS

A un promedio de tres metros cuadrados de parques por persona en la ciudad de Buenos Aires, cuando según la OMS lo ideal es cuatro a cinco veces esa cantidad, Repsol YPF considera una obligación y un privilegio poder contribuir al

cuidado de dos de los espacios verdes más importantes de la ciudad: el **Paseo del Rosedal de Palermo** en el Parque 3 de Febrero y el **Parque Carlos Thays** en Avda. del Libertador y Callao.

MANTENIENDO LAS AREAS VERDES

Repsol YPF busca fomentar una conciencia ecológica entre los niños, jóvenes y habitantes de las ciudades y comunidades donde la empresa actúa, a través del cui-

dado y el mantenimiento de importantes áreas verdes, y así ofrecer a los habitantes un lugar sano de esparcimiento y de recreación familiar.



PARQUE CARLOS THAYS

En 1994 se iniciaron las obras de recuperación del predio donde estuviera el antiguo Ital Park. Situado en una zona muy concurrida de la ciudad, muy cerca del Museo de Bellas Artes, de la Recoleta y de la Facultad de Derecho, el **Parque Thays** es el lugar elegido por gente de todas las edades, para caminar y correr, tomar sol, leer bajo la sombra del gomero, sentir el refrescante sonido de la fuente de agua y llevar a los niños a los juegos.

El 12 de Junio de 2001, **Repsol YPF** renovó por dos años el convenio de patrocinio con el Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires. El enrejado perimetral, provisto por **Repsol YPF** por acuerdo con el **Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires**, permite a los visitantes disfrutar de un lugar seguro y protegido. Jardineros, técnicos y especialistas recorren periódicamente el lugar para asegurar que así sea.

KILOS DE VIDA

El mantenimiento de los parques Thays y Rosedal requiere por año:

- **5.100 kilos de semillas de césped**
- **9.600 kilos de fertilizante**
- **10.000 florales**



PASEO DEL ROSEDAL

El **Rosedal** es el sector más concurrido del Parque 3 de Febrero, que fue diseñado y parquizado por el paisajista francés **Carlos Thays** en 1890. Descansa a la vera de uno de los lagos del parque y está protegido por una decorativa reja de hierro forjado. Una visita al Rosedal permitirá al visitante disfrutar de la rosaleda; del **Jardín de**

los Poetas; del **Patio Andaluz**, construido en 1929 y regalo de la ciudad de Sevilla a la ciudad de Buenos Aires; podrá recorrer el puente de madera sobre el lago, diseñado por el arquitecto **Benito Carrasco** en 1914 y deleitarse con el canto de los pájaros que pueblan el lugar descansando bajo la sombra de añosos árboles.

RENOVANDO EL COMPROMISO

En el año 1993 se iniciaron las obras de recuperación del **Paseo del Rosedal**, que estuvieron a cargo de la empresa según convenio firmado con el Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires. En 1996 fue reinaugurado y el Rosedal volvió a ser el hermoso lugar de sus mejores épocas.

Desde ese año, la compañía es la encargada del mantenimiento integral del parque. El 12 de Junio de 2001, **Repsol YPF** y el **Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires** renovaron el convenio de patrocinio del **Paseo del Rosedal** por tres años.



CONCURSO DE ROSAS NUEVAS

Durante el mes de octubre de cada año, época en que El Rosedal está en todo su apogeo, se realiza desde el año 1999 el **Concurso Internacional de Rosas Nuevas de la Ciudad de Buenos Aires** que integra un circuito que comprende importantes ciudades como París, Madrid, Londres, Roma, Ginebra, La Haya, Baden-Baden, Glasgow, etc.

Hibridadores de todo el mundo envían ejemplares durante el año, que son plantados y cuidados en un sector dentro del **Paseo del Rosedal**. Repsol YPF se hace cargo del mantenimiento y del asesoramiento técnico especializado para el riguroso cuidado que requieren los rosales del concurso.

ROSA DE BUENOS AIRES

Es el nombre de la flor que obtuvo el mayor puntaje en el concurso de 2001 y fue el modelo que utilizara el renombrado platero Juan C. Pallarols para tallar la rosa de plata regalada a Máxima Zorreguieta con motivo de su casamiento con el Príncipe de Holanda.



**REPSOL
YPF**



Dirección Corporativa de Relaciones Externas.
Av. Pte. Roque Saez Peña 777 - C1035AAC9- Buenos Aires - Argentina
Tel.: (54-11) 4329-5784 www.repsolypf.com
e-mail: enlineas@repsolypf.com